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平成 22年度第 4回常任理事会議事録 

 

1. 開催日時(場所) 

平成 22年 08月 07日(土) 1９:22～22:01 (長野市豊野体育館内会議室) 

 

2. 常任理事会成立の条件 

長野県フットサル連盟規約 Rev10 第 22 条「常任理事会の定足数」(4 名以上)により，下記出席者を以って

平成 22年度第 4回長野県フットサル連盟常任理事会として成立条件を満たしている． 

出席者(敬称略)： 

滝澤正，竹下英三，菊地智之，柳澤健司，並木計太，萩原慶一郎 

従って，下記議事内容は常任理事会として成立したので，採決結果を含め議事録として記録する． 

 

3. 付議内容 

長野県フットサル連盟規約 Rev10 第 20 条に規定されているとおり，事前に通知された案内(Rev01:07/31

発信)に記載された付議内容は以下であることが確認された． 

[ 報告事項 ] 

1. 前回常任理事会時のペンディング確認 

2. リーグ委員会からの報告 

① リーグ委員会主催 F3実技研修会 

② リーグ登録費の状況報告 

③ 各リーグの状況報告 

3. 大会実行委員会からの報告 

① SuperCup準備状況 

② 全日本女子フットサル選手権大会 

③ 全日本ユース(U15)フットサル大会 

④ 全日本女子ユース(U15)フットサル大会 

⑤ 終了大会の決算状況 

4. 連盟ホームページについて 

 [ 協議事項 ] 

1. 長野県フットサルリーグ活性化案について 
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2. 配布資料の確認 

全日本ユース(U15)フットサル大会関連資料 

本来であれば各議事内容に付随した資料が提出されて然るべきだが，報告または協議するための資料が

U15以外配布されておらず，円滑な常任理事会の進行の妨げとなっている． 

このことは各常任理事も理解しているので，次回からは事前の資料提出を義務付けることとした． 

 

3. 報告事項 

[1] 前回常任理事会時のペンディング確認 

(1) 長野県フットサルリーグ第 1節の反省 

県リーグ運営委員会(7月開催予定)の結果を含め，報告事項 2-③にて報告する． 

(2) 南信リーグの追跡調査について 

07/16 までにメールで報告があったが，南信リーグ代表者会議の状況を確認後の連絡が途絶えている．

状況について 2-③で詳細報告とする． 

(3) チーム登録について 

07/11開催したリーグ委員会の結果を報告事項 2-③にて報告する． 

(4) SuperCupについて 

07/24大会パンフレット Rev0提出予定であったが未完の状態である．現状を 3-①で報告する． 

(5) 全日本女子フットサル選手権大会について 

3-②で報告する． 

(6) 全日本女子ユース(U15)について 

3-④で報告する． 

(7) 全日本ユース(U15)について 

3-③で報告する． 
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[2] リーグ委員会からの報告 

(1) リーグ委員会主催 F3研修会について 

(2) リーグ登録費の状況報告 

(3) 各リーグの状況報告 

以上が予定されている報告内容であったが，どれも事前の報告資料として存在せず，口頭でのみ説明し，そ

の説明も前回常任理事会から大差ないものであった．従って，説明の機会を中断し，以下をペンディングとし

た．次回常任理事会までにとりまとめ，メールにて報告することとした 

・ リーグ委員会の開催時期(10月中に開催予定) 

・ 各リーグの状況 

  

[3] 大会実行委員会からの報告 

(1) SuperCup 

本案件も事前資料が揃っていない状況であり，進展が期待できていない． 

下記チームに参加意思を確認し，現在 22チーム確定数から目標の 24チーム達成とする． 

柳澤担当：県リーグ所属 ROBERCAL，まめもやし 

菊地リーグ委員長：北信越リーグ所属アプリコスタ千曲 

(ただし，北信越フットサル連盟菅原理事長とコンタクトをとること)． 

並木：飯山 FC 

滝澤：北信越リーグ所属ルーダ(新潟県) 

結果をメールで通知すること． 

(2) 全日本女子フットサル選手権大会 

現在までに参加は 2チームのままである．この主たる原因は，女子サッカーチームの統合や解散などであ

るが，(社)長野県サッカー協会女子委員会のみならず，当連盟でも積極的に女子チームの発掘を行うべ

きであるという意見が出された．女子選抜チームの作成もあるので，強化育成部にて調査することとした． 

また，現在参加予定の 2 チームに対して，08/09(月)までに 08/22 に日程変更可能か確認することとし

た．可能であれば SuperCup開催時のホワイトリングサブアリーナにて開催する． 

(3) 全日本ユース(U15)フットサル大会 

提出された大会要項にて，主催の変更を行う．また，競技会規定にて，フットサルシューズの靴底規定を

行う必要があり，本年度発売されているナイキのシューズを使用可能にするため，表現を試みることにした．

この表現を今後の PUMA CUPなどでも適用することとした． 

(4) 全日本女子ユース(U15)フットサル大会 

アンテロープ塩尻)笠原氏が中心となって日程を決めている状況である． 

(5) 終了大会の決算状況 

全日本大学フットサル大会の決算書が，竹下大会実行委員長より常任理事会に提出された． 
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[4] 連盟ホームページについて 

09/01公開予定の nff.gｒ.jpについて，常任理事は現状のコンテンツを確認すること．  

 

4. 協議事項 

[1] 長野県フットサルリーグ活性案について 

時間的問題で割愛した．継続協議とする． 

 

5. その他 

特になし 

 

6. 次回常任理事会について 

09/11(土) 15:00～ 塩尻市(会場は竹下副理事長預かりとした) 

以上 

 (文責：滝澤 正) 


